



Ecopetrol denuncia 7 atentados contra 2 oleoductos en cuatro días

Sharing is caring!

[f Share](#) [t Tweet](#) [e Email](#) 0 SHARES

La petrolera estatal colombiana **Ecopetrol** denunció este martes que los oleoductos Caño Limón-Coveñas y Bicentenario, dos de los más importantes del país, fueron objeto de siete atentados, por lo que activó un plan de contingencia para atender la emergencia.

“Desde el pasado sábado se han presentado siete ataques contra los oleoductos Caño Limón-Coveñas y Bicentenario en los departamentos de Arauca, Norte de Santander y Boyacá”, informó la compañía en un comunicado.

Con estos ataques, la infraestructura petrolera ha sufrido este año 25 atentados que dejan millonarias pérdidas económicas y daños en el medio ambiente.

Ecopetrol detalló que “en total fueron perpetrados seis atentados contra el sistema Caño Limón-Coveñas y uno contra el oleoducto Bicentenario”.

El oleoducto Caño Limón-Coveñas, de 770 kilómetros de longitud, transporta el **petróleo** desde los pozos de Arauca (en la frontera con Venezuela) hasta Coveñas, un puerto en el Caribe.

Las acciones contra los dos oleoductos ocurren en regiones fronterizas con Venezuela en las que hace presencia el Ejército de Liberación Nacional (ELN), guerrilla que no prolongó el alto el fuego unilateral que declaró durante abril pasado.

Cenit, compañía filial del Grupo **Ecopetrol**, informa que activó el plan de contingencia en los oleoductos para atender las emergencias ocasionadas por siete atentados.

“Rechazamos enfáticamente estos ataques contra los oleoductos del país que generan afectaciones sociales, económicas y ambientales, más aún en esta crisis que se presenta en el país por la COVID-19, lo que hace más complejo adelantar las reparaciones”, dijo el presidente de **Cenit**, Héctor Manosalva Rojas.

A las zonas de los atentados fueron enviadas tropas del Ejército para asegurar la zona y garantizar la llegada del personal técnico que inspecciona los daños ocurridos y reparar la tubería.

Además, la compañía informó de la situación a los consejos municipales de gestión de riesgos y desastres y se activaron los respectivos planes de contingencia. EFE

Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador para la próxima vez que haga un comentario.

PUBLICAR COMENTARIO

[Previous](#)

Venezolano que habría sido deportado regresó y robó a familiar en Bogotá

[Next](#)

Trump: EE.UU. “no tiene nada que ver” con supuesta incursión naval en Venezuela



ENTRADAS RECIENTES

Gobernador de Córdoba acató decisión de la Procuraduría y nombra Alcalde (E) en Tierralta, Córdoba

Exalcalde de Cereté Elber Chagüi defiende su administración y cuestiona duramente a su sucesor Antonio Rhenals

No aparecen 500 mil colombianos que resultaron beneficiados con Ingreso Solidario

Tras fuerte encontrón, Uribe emprenderá acciones legales contra Roy Barreras

[Video] Avispón asesino mata a ratón en pocos segundos

